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EN SUS PRIMEROS DÍAS, RECONOCEN TOLUQUEÑOS BENEFICIOS DEL 

PROGRAMA DE BACHEO 2023 IMPULSADO POR “EL RAY DEL BACHE” 

 

 Comienza de forma intensa y comprometida con el bienestar de la población 

 Los vecinos empiezan a notar los cambios en sus delegaciones   
 

Toluca, Estado de México, 28 de febrero de 2023.- El Programa de Bacheo 2023 que 

impulsa el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, comenzó de 

manera intensa y con el compromiso de seguir trabajando por el bienestar de la población, 

por lo que en los primeros días de esta iniciativa ha comenzado a dar grandes resultados y 

se ha demostrado que “El Ray del Bache” está cumpliendo su palabra de acabar con todos 

los baches para llenar a Toluca de vida, de modo que los vecinos reconocen el 

mejoramiento de sus calles. 

 

Desde aquel diciembre negro de 2021 y derivado del abandono de años, las calles de la 

ciudad se encontraban en muy malas condiciones, como coincidieron en comentar Antonio 

Ayala Hernández y Lauro Gutiérrez López, quienes aseguraron que ya había muchos 

baches en todas las colonias, a tal grado que los carros ya no podían transitar, hasta que 

con este programa se regresará la movilidad a las vialidades de la capital mexiquense y se 

demuestra el gobierno Pie a Tierra del Alcalde toluqueño. 

  

En este sentido, el microempresario y dueño de un negocio de bicicletas, Clemente 

Gallardo, agradeció al Alcalde pues “estamos contentos de que ahora sí ya nos hicieron 

caso, porque tenemos años con este problema de los baches, entonces estamos 

agradecidos de que estén empezando y que trabajen nuestros impuestos; qué bueno que 

está haciendo estas obras porque esta es una ciudad muy bonita, nada más que 

desgraciadamente se ha descuidado mucho, pero es la capital del Estado de México”.  

 

Los vecinos reconocieron que el Presidente Municipal haya implementado este programa 

de bacheo antes de los tiempos de lluvia pues, con ello, las calles estarán en buenas 

condiciones y se prevendrán accidentes, como lo menciona Juana Mateos, checadora de 

la Sánchez Colín, quien agradeció que “vinieron a arreglar la calle de aquí, ojalá que todos 

los logros que tienen en mente sean para el bien de todo el municipio, porque pues se 

necesita que las calles estén arregladas”. 

 

Como lo prometió el Alcalde Raymundo Martínez, quien con orgullo se adjudicó el título de 

“El Ray del bache”, continuarán los trabajos en todos los rincones de la capital mexiquense 

pues “no se van a detener hasta que terminemos con los baches, vamos a acabar con ellos” 

para seguir llenando a Toluca de vida. 

 

 

 
 


